

Resalta Evo Morales en Ecuador valor de la solidaridad de los pueblos



Quito, 27 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, resaltó el valor de la solidaridad entre los pueblos en casos de tragedias como la provocada por el terremoto del 16 de abril pasado en la costa noroccidental de Ecuador.

“Somos pueblos hermanos, nos acompañamos, y tratamos de compartir lo poco que tenemos”, aseguró Morales, poco antes de partir de regreso a su país desde la ciudad ecuatoriana de Manta, donde llegó con ayuda humanitaria para los damnificados por el sismo de 7,8 grados en la escala de Richter.

Tras apuntar que fue delegado por el pueblo boliviano para visitar y acompañar a los ecuatorianos en esos momentos difíciles, recalcó el primer mandatario que siempre tratan de estar presentes cuando se presenta esa clase de problemas climáticos.

Evo Morales agregó que durante su estancia de poco más de tres horas en suelo ecuatoriano tuvo tiempo para recorrer, en compañía del presidente de Ecuador, Rafael Correa, algunas de las zonas afectadas por el movimiento telúrico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91791-resalta-evo-morales-en-ecuador-valor-de-la-solidaridad-de-los-pueblos>



Radio Habana Cuba